



**N**

## Nuestro archivo

**80 años** | 16 de enero de 1945

### Detienen a joven por atentado a líneas eléctricas

Tras ser detenido en Alerce por Investigaciones, un joven de 19 años confesó ser el autor de un atentado a las líneas eléctricas de la Planta Pilmaiquén. En su relato, expuso que tras dejar una yunta de bueyes en el fundo que trabaja, se le ocurrió jugar a la picana y la lanzó sobre los alambres de los postes, lo que produjo grande llamaradas, por lo que se fue a ocultar a su casa.

**50 años** | 16 de enero de 1975

### Llaman a concurso para diseñar la bandera

La Municipalidad de Puerto Montt inició un llamado a concurso público para diseñar la bandera oficial de la ciudad. De acuerdo a lo que establecen las bases, el proyecto será libre de color y de forma y podrá tener elementos característicos de la comuna. Además, los interesados podrán presentar hasta dos propuestas a la alcaldía. El concurso se cerrará a las 12 horas del 27 de enero.

**10 años** | 16 de enero de 2015

### Envíos de salmón crecieron un 30% en 2014

Las exportaciones de salmones y truchas alcanzaron los US\$3.714 millones durante 2014 en la región, lo que representa un incremento de un 30% en relación al año anterior, detalló Ricardo Arriagada, director regional de ProChile. Hasta noviembre del año pasado, los envíos de productos del rubro salmoneero registraron una participación regional del 80,1% durante este tiempo.